

# *Andarines y pueblo festejan aniversario del líder histórico de la Revolución*

---



La Habana.- **LA CARRERA** Ideal Olímpico se convirtió este domingo en la joven provincia de Mayabeque en fiesta por el aniversario 91 del nacimiento del líder histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz y la fundación del Comité Olímpico Cubano, ambos en el año 1926.

Miles de personas situadas a lo largo del trayecto entre las ciudades de San José y Guines animaron a los participantes en la Media Maratón, convocatoria emblemática del territorio que desde el 2011 se desarrolla cada 13 de agosto.

Con récord de participantes en número superior a los 300 se dio la voz de arrancada a las siete de la mañana en San José de las Lajas, capital de Mayabeque.

De los andarines de diez provincias que retaron el inclemente sol para concluir en el Parque Central de Güines el capitalino Hormelis Isacs Pichardo fue campeón con tiempo de una hora, 12 minutos y 13 segundos, escoltado por los santiagueros Cristian de los Santos Veranez (1:13:48) y Andris Artilés Carrión (1:15:30).

Yudisleyvis Castillo, también de Santiago de Cuba, entró primera entre féminas con crono de 1:23:25; seguida por la villaclareña Milena Pérez García (1:24:03) y Lisandra Gómez Chacón, de Holguín (1:26:42).

Juan Miguel García Díaz, miembro del Comité Central del Partido y primer Secretario en Mayabeque, Tamara Valido Benítez, Presidenta del Gobierno Provincial a la misma instancia, prestigiaron al convocatoria.

Carlos Gattorno, presidente del Proyecto Marabana-Maracuba, destacó a **JIT** que la cita cierra la fase clasificatoria para la edición XXXI de Marabana, previsto para el 19 de noviembre venidero.

En el parque de Güines, meta del evento, los ganadores de todas las categorías recibieron sus medallas, pero será recordado especialmente por el reconocimiento especial al veterano corredor Felipe Chaviano Cruz, gloria del deporte cubano.

El oriundo de San José de las Lajas, de 67 años de edad, participó en su media maratón 544.

También fue agasajada la güinera Lianna de la Caridad Montero Herrera, reciente plateada en el Campeonato Mundial de Lucha Juvenil, celebrado en Tampere, Finlandia.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138166-andarines-y-pueblo-festejan-aniversario-del-lider-historico-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**